

projet d'une union entre le fils de Charles 1^{er} mort sur l'échafaud et Mademoiselle qui se montra fort disposée à l'accueillir. Son imagination lui fournit aussitôt les plans les plus romanesques : elle voulait tout sacrifier à son époux futur qu'elle connaissait à peine ; son projet était de vendre tous ses biens pour lui procurer des troupes et de combattre à ses côtés. La cour revint à Paris, Mademoiselle l'y suivit et bientôt s'évanouirent les espérances qu'elle avait formées pour la restauration de l'autorité royale en Angleterre, car son mariage manqua par la faute d'Anne d'Autriche qu'elle avait fort mécontentée par ses allusions piquantes contre la souveraine.

Cependant de nouveaux orages troublèrent la cour, et, en janvier 1650, les princes de Condé et de Conti ainsi que le duc de Longueville furent arrêtés. La princesse de Condé réfugiée à Bordeaux souleva la